

# 広報 幸田

第12号  
所田役人田所版  
行県町行長刷活  
愛幸 幸田印崎  
幸田発行

## 災害復旧費二千三百余万円を追加計上

### 第四回臨時町議会開く

去る十一月十四日午前九時第

四回臨時幸田町議会を招集、伊

勢湾台風災害復旧予算を中心

重要議案、十三件を慎重審議の

結果、全議案を原案通り可決し

た。会議事件は次のとおり。

尙、本議会において、今般の

伊勢湾台風被災に温い心を寄せ

られた全国同胞及び災害救助に

活動された町内各種団体等に謝

意を表す緊急勧議が提出され、

その決議を行つた。

○議案第四十八号 幸田町隔離病

舎の廃止について

最初、老朽のれめ使用不能とな

つていた上、伊勢湾台風の被災

甚大のため、これを廃止するも

例の制定について

伊勢湾台風による被災者に対

する町民税、固定資産税及び国

民健康保険税（昭和三十四年度

分）の減免に関する条例で、熱

心な審議を行つた結果、原案可

決。

○議案第五十二号 昭和三十四

年度額田郡幸田町才入才出追加

予算専決処分の報告について

伊勢湾台風による災害橋梁、

河川の原型復旧費国庫補助の緊

急査定の分を十月二十二日、法

令に基いて、専決処分をしたも

のの承認を得るものであり、原

案承認。

○議案第五十三号 昭和三十四

年度額田郡幸田町才入才出追加

更正予算

○議案第五十四号 昭和三十四

年度幸田町（特別会計）国民健

康保険才入才出追加更正予算

○議案第五十五号 昭和三十四年

九月二十六日の風水害に因る被

害者に対する町税の減免に関する

本例の制定について

○議案第五十一号 伊勢湾台風

の災害に因る被害者に対する國

民健康保険税の減免に関する条

災害復旧関係で、その主なるは

役場庁舎、附属舎、各小中学校

校舎補修、種畜農場建設費その

他土木事業費等であり、一般会

計二四、八四七、五二〇円、國

民健康保険特別会計五八、二〇

円、農業共済特別会計九一、

四八三円種畜農場特別会計一、

四九七、〇〇〇円で慎重審議の

末原案可決。

○議案第五十七号 幸田町役場

事務分掌条例の一部改正につい

て

役場に土木課を新設するもの

で、これは此次建設を予想され

て、東海道広軌新幹線に伴う

都市計画及び土木行政の充実を

企てるためのものであり万場一致

で可決された。

○議案第五十八号 都市計画の

施行について

東海道広軌新幹線建設に伴い

交通網の充実発展等、町民の福

祉を増進するため行うもので原

案可決。

○議案第五十九号 幸田町議会

委員会条例の一部改正について

昭和三十四年十一月十四日

額田郡幸田町議会

部改正により土木課を新設した

がその所管事務に関する事項の

審議を町議会経済委員会にて行

うこととしたもので原案可決。

○議案第六十号 一時借入金に

ついて

法令に基いて才計現金の不足

の場合の借入金についての額の

承認をえるもので原案可決。

日程終了後、野沢議員より緊

急動議として次の決議案が提出

され、これを万場一致で決議し

た。

今次襲來した伊勢湾台風の災

害復旧に當つて國及び県並びに

全国各地から寄せられた同胞愛

等一体となつて着々とその成果

を挙げつつあるが、特にこの間

にあつて町内各区長、消防團員

並びに各種団体等が救援物資の

輸送、炊出し等の救助並びに復

旧作業に、日夜寝食を忘れて努

力をして貰はれたことは確実者を

はじめ会町民の齊しく感謝する

ところである。

本議会は、これら各位に対し

その功績を讃えると共に御労苦

に対し万腔の謝意を表するもの

である。

## 社会教育費に二三万円

### 故大津氏遺族より寄付

故大津米太郎氏(坂崎)は、学校長を初め、町議会議長、坂崎農協組合長を歴任し、地方教育、町行政等に数々の功績を残され、人々に惜まれて去る九月逝去されたが、生前社会教育にも多大の貢献をされた同氏の遺志として遺族より町へ社会教育費として三万円を寄附された。町では、これを有難く受け、

既設の図書室に、益々光彩を添えることとなるが町民の皆様が故大津氏の人徳を忍び一人でも多くの方がこの図書を利用されることが故人の遺志に酬ゆるものであります。

### 伊勢湾台風による風倒折損木の処理対策について

幸田町森林組合

伊勢湾台風による風倒折損木は相当おびただしい數量に達して居り、これが有利な処分については名方面より組合に要望されて居りますが、組合としては十一月二十四日役員会を開催し、次の対策を決定しましたので、御知らせすると共に御協力をお願い致します。

一、森林組合が集荷及び販売の調査を行い希望者の多数ある

幸田町森林組合場合は組合と製紙会社と契約を結び(主としてバルブ材であるが用材も扱う)集荷配車販売の斡旋を行う考へでありますので御希望者は十二月上旬迄に、区長さん迄申出て下さい。バルブ材としての大体の価格は、松四、五寸六尺もので石当り五〇〇円位であります。が、詳細については製紙会社と今後協議の上区長を通じ御知らせ致しま

二、山元者には林業技術指導員をして評價指導をする。

組合を通じ製紙会社に山売りを希望される方は前もつて、申込まれる場合には事務所の林業技術指導員の方に立木等の評価を立てて頂きますから申出て下さい。又機会を見て立木評価講習会を開催する予定でありますからその際は多数出席して下さい。

### 三、雑木は椎茸の原本とて活用しませう。

雑木はバルブ材としても価格が安く又薪の需要も減少して来ていますので此の際椎茸の副業収入の増加を図つて下さい。種駒等については至急区原木として活用して頂きたい。

四、木材の価値を保持する為の対策

労力の不足等の為に早期に出荷出来ない方は免に角早く伐採をして頂き皮をはいで山地貯木をして下さい、そうすれば一年位は丈夫木材の価値を保持することが出来ますか

1被害木の程度及び被害地の植林を考へて残存木の適否を判定して、伐採するものは早目に伐採して下さい、特に松でひどく弱っているものは松食虫が発生しますから、が多いので奥々も注意して下さる様に御願い致します。

2森林害虫の予防の為に早く皮をはいで下さい。

3山火事の予防に努めること時に今年は山へ入られる人が多いので奥々も注意して下さい。

4、健康調査のおしらせ

昭和三十四年度造林事業並に苗木注文について

昭和三十四年度に造林補助を受けて来春植林をされる方は来る十二月十五日迄に区長さんを通じて申請をして下さい。

組合ではこの申請書に基き色々の書類を作成せねばなりませんので丁寧に記入して下さい。植林地の面積も出来るだけ正確に書いて下さい。

尙本年度の苗木価格は大体

会場 幸田中学校 時間 十二月六日(日)午前九時三十分から午後四時まで(雨天の時は十三日)

備考 男ソフトボール投走跳、懸垂、女ソフトボール投、繩とび

| 準備 | 2技術テスト                     | 筆記用具、弁当 |
|----|----------------------------|---------|
| 会場 | 幸田中学校                      |         |
| 備考 | 男ソフトボール投走跳、懸垂、女ソフトボール投、繩とび |         |

成人適令者  
皆さんへ  
おしらせ二つ

1被害木の程度及び被害地の植林を考へて残存木の適否を判定して、伐採するものは早目に伐採して下さい、特に松でひどく弱っているものは松食虫が発生しますから、多いので奥々も注意して下さい。

2森林害虫の予防の為に早く皮をはいで下さい。

3山火事の予防に努めること時に今年は山へ入られる人が多いので奥々も注意して下さい。

4、健康調査のおしらせ

昭和三十四年度造林事業並に苗木注文について

昭和三十四年度に造林補助を受けて来春植林をされる方は来る十二月十五日迄に区長さんを通じて申請をして下さい。

組合ではこの申請書に基き色々の書類を作成せねばなりませんので丁寧に記入して下さい。植林地の面積も出来るだけ正確に書いて下さい。

尚本年度の苗木価格は大体

会場 幸田中学校 時間 十二月六日(日)午前九時三十分から午後四時まで(雨天の時は十三日)

備考 男ソフトボール投走跳、懸垂、女ソフトボール投、繩とび

| 準備 | 2技術テスト                     | 筆記用具、弁当 |
|----|----------------------------|---------|
| 会場 | 幸田中学校                      |         |
| 備考 | 男ソフトボール投走跳、懸垂、女ソフトボール投、繩とび |         |

成人適令者  
皆さんへ  
おしらせ二つ

1被害木の程度及び被害地の植林を考へて残存木の適否を判定して、伐採するものは早目に伐採して下さい、特に松でひどく弱っているものは松食虫が発生しますから、多いので奥々も注意して下さい。

2森林害虫の予防の為に早く皮をはいで下さい。

3山火事の予防に努めること時に今年は山へ入られる人が多いので奥々も注意して下さい。

4、健康調査のおしらせ

昭和三十四年度造林事業並に苗木注文について

昭和三十四年度に造林補助を受けて来春植林をされる方は来る十二月十五日迄に区長さんを通じて申請をして下さい。

組合ではこの申請書に基き色々の書類を作成せねばなりませんので丁寧に記入して下さい。植林地の面積も出来るだけ正確に書いて下さい。

尚本年度の苗木価格は大体

会場 幸田中学校 時間 十二月六日(日)午前九時三十分から午後四時まで(雨天の時は十三日)

備考 男ソフトボール投走跳、懸垂、女ソフトボール投、繩とび

| 準備 | 2技術テスト                     | 筆記用具、弁当 |
|----|----------------------------|---------|
| 会場 | 幸田中学校                      |         |
| 備考 | 男ソフトボール投走跳、懸垂、女ソフトボール投、繩とび |         |

(3) 昭和34年12月1日(火曜日)

昭和三十四年九月二十六日の風水害に因る  
被害者に対する町税減免の概要

一、町民の減免Ⅱ町民税の納稅義務者(個人に限る。以下同じ)が左の各号の一に該当することとなつた場合において

は、当該納稅義務者に対して課する昭和三十四年度の町民税のうち昭和三十四年九月二十七日以後の納期に係る税額(特別徵収される町民税については昭和三十四年十月以後において徵収すべき税額とする。以下同じ。)について、当該税にそれぞれ当該各号に掲げる率を乗じて得た額を軽減し、又は免除する。

一、死亡した場合 十割

二、生活保護法(昭和二十五年法律第百四十四号)の規定による生活扶助を受けることとなつた場合 十割

三、不具者、(地方税法昭和二十五年法律第二百二十六迄以下「法」という。)第二百九十二条第八号規定する不具者をいふ。となつた場合は、当該家屋に対して課す

2 災害に困り自己の所有に係る財産に係る被害率ににおける総所得金額に依る減免率

| 財産に係る被害率 | 四割以上 | 七割未満 | 七割以上 |
|----------|------|------|------|
| 二十五万円以下  | 五    | 六    | 七    |
| 五十五万円未満  | 二・五  | 三・五  | 四    |
| 五十五万円以上  | 一・五  | 二・五  | 三    |
| 八十万円未満   | 一    | 二    | 三    |
| 八十万円以上   | 零    | 一    | 二    |

(二) 家屋の主要構造部分が著しく損傷し、大修理を必要とする場合で当該家屋の価額の六割以上の価値を減じたと認められるとき 八割

(三) 家屋の構造部分に損傷を受け、居住又は使用目的を著しく損じた場合で、当該家屋の価額の四割以上六割未満である場合 三割

(四) 債却資産に対する固定資産税の減免

災害を被つた債却資産については、その所有する全債却資産に係る被害率等を勘案の上、必要と認められる限度において軽減し、又は免除される。

(三) 国民健康保険税の減免

国民健康保険税の納稅義務者に対して課する昭和三十四年度分の国民健康保険税額のうち

昭和三十四年度分の固定資税額のうち昭和三十四年九月二十七日以後の納稅義務者に従い、それぞれ当該各号に掲げる率を当該税に乘じて得た額を軽減し、又は免除する。

災害に因り被害を受けた農地又は宅地が流失、水没、崩壊等に因り作付不能又は使用不能となつた場合においては、左の各号に掲げる区分に従い、それぞれ当該各号に掲げる率を当該税に乘じて得た額を軽減し、又は免除する。

ち昭和三十四年九月以後の納期にかかる税額については国民健康保険税の納稅義務者及当該世帯に属する国民健康保険の被保険者について「昭和三十四年九月二十六日の風水害に因る被害者に対する町税の減免に関する条例」第二条第二項の規定に依つて減免された町民税の額の合計額の当該減免される以前の額に対する割合を乗じて得た額を軽減し又は免除される。

## 二十六日まで 役場事務は

役場では、本月二十九日より年未休暇に入るが、二十八日は恒例の御用納めのため一般事務は二十六日(土曜日)にて打ち切ります。から用務のある方は早めにお越し下さい。

尚、年始は、五日(火曜日)から開始致しますから御知らせします。

## 国保問答 (其の二)

問4. 保険証が汚れたり、破れたり、失くなつたときはどうしますか。

答4. 汚れたり、破れたときはその保険証を役場へ持つて来て再交付の手続きをして下さればすぐ書替をしてあげます。

答5. お医者さんにかかるとき保険証は必ず出さなければなりませんか。

答5. お医者さんに出す保険証は必ず先に下されない。保険証を受けたときは、特別の場合を除き自費診療となり

問6. 健康家庭の表彰は毎年しますか。

答6. 一年中健康であつて保険税を完納した家庭を毎年表彰してきましたが、これは保険経済の如何にもよりますので、毎年行うと断言出来ませんが、毎年行い度いし行える様皆様方が健康であります。ただき度いと念願しております。

## 税務め

## 不動産取得税について

- 納税義務のあるものは……売買、新築、増築、改築、贈與、交換、埋立等により不動産を取得した人
- 不動産とは……土地・田畠、宅地、塩田池、山林、牧場、原野、鉱泉地、家屋・住宅、店舗、工場、倉庫等
- 課税の基礎となるものは…取得した不動産の価格
- どれだけ課税されるか……不動産の価格の  $\frac{3}{100}$
- 計算例  
住宅を新築した時には（住宅の価格×100万円）×  $\frac{3}{100}$   
土地を取得してから1年内にその土地に住宅を建てた時には（土地の価格×  $\frac{3}{100}$  - 1万8千円）
- 課税されない場合（免税点）は  
土地……1万円以下のとき  
家屋……建築は10万円以下のとき  
その他は5万以下のとき
- 納税の方法は……取得のつど発付される微税令書によつてその時に定められた納期限までに納税します。
- 不動産を取得した日から10日以内に、不動産の所在地の市町村を経由して申告をしなければなりません。
- ※ 価格……実際の建築価格でなく、一定の評価基準によつて計算した価格でいいます。従つて無償で贈与されても時価によつて課税されます。

| 役場人事異動 |   | 技術吏員                                       | 松本松市                    |
|--------|---|--|-------------------------|
| 土木課長   | ○十一月十日付<br>事務員<br>安達実                               | 幸田町役場では、この度土木課の新設に伴い、府内人事の刷新を行つた。（カツコ内は前任） | 被保険者の特典を受けることが出来なくなります。 |
| 臨時職員   | ククク 夏目正男  | 新を企るため次のとおり一部職員の人事異動を行つた。（カツ）              | とが出来なくなります。             |
| 牧野善三   | ク 清水孝幸  | 事務員  | 被保険者の特典を受けるこ            |
| （土木課）  | ククク 厚生課<br>（総務課）<br>（税務課）<br>（厚生課<br>（総務課）<br>（税務課） | ○十一月十日付<br>事務員<br>近藤徳光                     | とが出来なくなります。             |
| （総務課）  | ククク 厚生課<br>（総務課）<br>（税務課）<br>（厚生課<br>（総務課）<br>（税務課） | ○十一月十日付<br>事務員<br>三浦八郎                     | とが出来なくなります。             |
| （税務課）  | ククク 厚生課<br>（総務課）<br>（税務課）<br>（厚生課<br>（総務課）<br>（税務課） | ○十一月十日付<br>事務員<br>荻原昭一<br>・5<br>・2<br>生    | とが出来なくなります。             |

| 自衛官志願案内 |                                    | 防衛庁では、本年度第三次陸海、空自衛官の募集を次のとおり行いますから適格者は応募して下さい。                |
|---------|------------------------------------|---|
| 願書受付期間  | 昭和三十四年十二月二十日（金）から昭和三十五年一月十四日（木）まで。 | 五年三月一日現在満十八才以上二十五才未満の者（昭和十年三月二日から昭和十七年三月一日まで出生の者）、学力は中学校卒業程度。 |
| 試験期日    | 昭和三十五年一月十二日から一月三十一日の間              | 心身共に強健な男子で昭和三十五年三月一日現在満十八才以上                                  |
| その他     | に実施                                | 五年三月一日現在満十八才以上  |
| 連絡部     | （名古屋市中区南外堀町六の二）又は役場総務課でおたづね下さい。    | 五年三月一日現在満十八才以上  |

## 義捐物資届けらる

|          |                                    |
|----------|------------------------------------|
| 深溝小学校四年生 | 詳細は自衛隊愛知地方                         |
| 岩瀬りつ子さん  | 連絡部（名古屋市中区南外堀町六の二）又は役場総務課でおたづね下さい。 |
| 金毛利美成子さん | 五年三月一日現在満十八才以上                     |
| 学用品      | 五年三月一日現在満十八才以上                     |

## 世界人権宣言十一周年

## を迎えて

人権宣言の歴史は今から七四〇年前イギリスにおける大憲章に遡るのであるが、アメリカの独立宣言フランスの革命など人々の自由獲得の歴史の上に忘れることのできない足跡を残すものである。これらの宣言によれば人間は生まれながらにして自由と平等の権利をもつていて、その権利を保護するために設けられた組織は國民にかして行く権力の根源は國民に存じなくてはならない。かような原則を確立して新らしい民主主義時代のいしづえとしたものであるが、その精神は「自由」「平等」「友愛」の三つに歸着するのである。この十二月十日はパリにおける国際連合総会において世界人権宣言が採択された日である。思えばあの第二次大戦中アメリカのルーズベルト大統領が昭和十六年の年頭教書の中で「言論と信教の自由と正義と平和を確立するためには

、欠乏と恐怖からの自由を確保することが世界平和の上に欠くことのできない重要な課題である」と声明されたのをきっかけに世界各国の共鳴を得て昭和二年ロンドンで開かれた第十一回国際連合経済社会理事会は人権委員会委員を任命して世界人権憲章の起草にとりかかり故夫人が自ら議長となつて審議しれた結果昭和二十三年の秋パリに於ける国際連合総会に上程され數十回の会議を経た上同年十二月十日世界四十六ヶ国によつて採択されたものである。この世界人権宣言はその性質上世界各のいづれの国に対しても法的拘束をもたず單に道義的な規範を宣示したにとどまるが、國內法上の人権宣言から国際的なものに発展したことは人類の歴史における一大成果をあげたものといわねばならない。曰く前文の冒頭に「この世界に自由と

人間に譲りわたすことのできない権利をもつていて、その精神はすべての国民及びすべての国家が達成すべき共同の基礎である。社会すべての個人すべての機関は常にこの宣言を念頭におきつつ指導と教育とによってこれらの権利及び自由に対する尊敬の心を向上させ、国内的にも国際的にもさまざまな漸進的措置を講じ、加盟国自身の国民の間にもその管轄内にある地域の人々の間にもこれらの権利と自由があまねくかつ有効に承認され

遵守されるよう努力して行かなければならぬ。」我が国においてもこの世界人権宣言が採択され以前、既に憲法改正の示唆をうけ昭和二十一年十一月三日伊勢湾台風十五号は、東海三県を襲い、一夜にして、史上最大公表されたのが、その精神と内容は世界人権宣言と全く同じであるが、その精神と内容は世界人権宣言と全く同じである。社会すべての個人すべての機関は常にこの宣言を念頭におきつつ指導と教育とによってこれらの権利及び自由に対する尊敬の心を向上させ、国内的にも国際的にもさまざまな漸進的措置を講じ、加盟国自身の国民の間にもその管轄内にある地域の人々の間にもこれらの権利と自由があまねくかつ有効に承認され

## 十二月保健センター行事表

（名古局法務局人権擁護部長 寄稿）

| 日<br>(曜) | 時<br>間        | 行<br>事          |
|----------|---------------|-----------------|
| 一日(火)    | 午後一、三〇~三、三〇   | 妊娠婦一般婦人検診       |
| 八日(火)    | 午後一、〇〇~四、〇〇   | 妊娠婦一般婦人検診       |
| 十日(木)    | 午後一、〇〇~三、〇〇   | 乳幼児妊娠婦結核其の他     |
| 十五日(火)   | 午後一、〇〇~四、〇〇   | 乳幼児妊娠婦結核其の他     |
| 十六日(水)   | 午前九、三〇~午後三、〇〇 | 乳幼児妊娠婦結核其の他     |
| 十七日(木)   | 午前九、三〇~正午     | 乳幼児検診           |
| 十七日(木)   | 午後一、〇〇~三、〇〇   | 乳幼児検診           |
| 二十五日(金)  | 午後二、〇〇~四、〇〇   | 老人検診            |
|          |               | 乳幼児妊娠婦結核其の他     |
|          |               | 一般健康相談          |
|          |               | 百日ぜきデフテリア混合予防接種 |



台風復旧作業  
に参加して

過ぎた、十月十九日に知多郡上野町対策本部に行きました。台風後二十三日目というのに、いまだ床下浸水の所から、水田あたりは、海のようであつた、私達の作業現場は、上野町より一キロ程も家屋が流された大高町でした、所々家畜の死体等いいたな臭気につゝまれた中で、家屋流木の取り付け作業を行ないました、私達は一日の奉仕作業で水害地の一部でありましたが、現場は誠に悲惨な状態であるとを、しみじみ感じたのでした



| 蛋白質           | 脂質                          | ビタミンA                                       | カルシウム          | 含まれる食品                           |
|---------------|-----------------------------|---|----------------|----------------------------------|
| 大豆、牛乳、魚肉、卵、肝臓 | 胡麻、大豆、花生                    | 食用油   | 魚肉、黄色野菜        | 牛乳、チーズ<br>はまぐり、卵<br>黄豆、小豆        |
|               |                             |   | 肝臓、肝油          | 骨歯をつくる<br>血液を凝め心臓の正常             |
|               |                             |   |                | 筋肉を収縮<br>活力と長寿に関する               |
| 疲労を回復させる      | 空腹感の運動を調整し、胃腸の運動を調整し、血や肉になる | V <sub>2</sub> Bi <sub>2</sub> の消費の節約を好んでする | エネルギー源による成長の促進 | 骨歯の発育不良成長が遅れる、病気に対する抵抗力が弱くなる骨軟化症 |

| 一人一日当りの栄養基準量 | カロリー | 動物性蛋白質 | 植物性蛋白質 | 脂肪  | カルシウム | 鉄   | V <sub>A</sub> | V <sub>B</sub> | V <sub>C</sub> |
|--------------|------|--------|--------|-----|-------|-----|----------------|----------------|----------------|
| 三日調査集計結果     | 二八五  | 二八五    | 二八五    | 二八五 | 二八五   | 二八五 | 二八五            | 二八五            | 二八五            |
| 三年調査集計結果     | 二八六  | 二八六    | 二八六    | 二八六 | 二八六   | 二八六 | 二八六            | 二八六            | 二八六            |
| 五年調査集計結果     | 二九一  | 二九一    | 二九一    | 二九一 | 二九一   | 二九一 | 二九一            | 二九一            | 二九一            |
| 六年調査集計結果     | 二九二  | 二九二    | 二九二    | 二九二 | 二九二   | 二九二 | 二九二            | 二九二            | 二九二            |

自身のものにするためにお互に食生活改善に努めておりますが、町栄養改善委員会が調べた三十三年度の調査表（調査年四回）中二回は幸田中学校生徒が行う（人目延三三四名）は毎日の食事にどんなものを加えていいたらよいかを教えています。

この表によれば先ずカルシウムの不足が目立ち、ついでビタミンA、脂肪、最後に動物性の蛋白質となっています。この四つの栄養素がどんな働きをするかについてはよく御承知の方もありますがこゝに復説すれば次のようです。

カルシウムを摂るには小魚類を骨ごと食べよとよくいわれておりますが一番よいのは山羊をおあります。山羊乳を飲むこと、山羊の飼育は最近増えて町内に現在三一頭ですがまだのびる余地があります。乳の飲用についてではカルシウム剤コロカルソの強化があげられます。毎年自家用味噌に強化している方が町内に三〇戸位あります。殆どの方がおいしい味噌になると評判です。

大草の農協ではこのコロカルソ味噌に強化してくれますから今年はこれを利用して味噌には是非カルシウムを強化しておきましょう。

みどりの野菜（一人一日一五〇グラム）が毎日の食膳に上るためには午間注意して作付をしなければなりませんが近く自給

野菜の展示圃を町内各所に設け

ますから参考にして下さつて家

族の畠にあわせ、それぞれ家庭

用畑を計画的に運営して頂きました。

菜種は今年値がでたため手持

ちのものを多く売つてしまふ傾

向にありますが大人一人が一年に六リットル（約三升）はほし

いのです。これで一日当たり大

さじ一強の油（二〇グラム）が

確保されます。その油は交換す

るととき白醤油でもらうようにす

ると油を使う料理の範囲が広く

なりその上に消化吸收率が高ま

ります。

動物性蛋白質の必要量を全うす

ることは購入しなければならな

いものが多いだけに経済的な問

題が伴いますがそれはそれなり

に努めて食べるようになら

一方自家生産できる蛋白質とし

て動物性蛋白質に近い大豆を活

用したいものです。

この大豆は消化吸収率が問題

で豆腐、あげ等はその一番よい

食べ方といえますが、もう一つ

があります。戦時中の豆は油

ぬきした後もので美味しいも

のでした。豆をそのまま

に使つておいしく頂けるもので

す。豆の作り方は大豆を水で

洗いゴミを取り二〇分間そのま

まにしておいてから二～三耗位

の厚さになるように押麦用の圧

扁器にかけてやります。（各農

園に依頼すみ）そのまま空揚げ

に天ぶらのたねに又野菜の炒め

物に混ぜたり、汁の実、煮物の

中身も広く利用できます。

近所隣話合つてまとめて打豆に

しておきますと農繁期等にも簡

単に栄養がこれ重宝なものです

中身も広く利用できます。

## 広報春秋

★「光陰矢の如し」というが、正にその通り、もはや師走とナリス。元旦に樹てた計画も、今は真夏の夜の夢云うは易く行うは難しきことの真意を今更ながら

余りあり。

★顧れば、今年は多事多難の年

ケ月余、復旧も未だ成らず寒氣に怯る被災者の窮状を察するに

いたが、大豆をそのまま

と圧扁した豆はいろんな料理

に使つておいしく頂けるもので

す。豆の作り方は大豆を水で

洗いゴミを取り二〇分間そのま

まにしておいてから二～三耗位

の厚さになるように押麦用の圧

扁器にかけてやります。（各農

園に依頼すみ）そのまま空揚げ

に天ぶらのたねに又野菜の炒め

物に混ぜたり、汁の実、煮物の

中身も広く利用できます。

近所隣話合つてまとめて打豆に

しておきますと農繁期等にも簡

単に栄養がこれ重宝なものです

中身も広く利用できます。

以上食生活の調査から考えら

れる諸点を記しましたので各位

の家庭におかれより一層食生活

を充実させ、健康な生活をもち

つゞけるようにして下さい。

（生活改良普及員）

## 幸田燃糸近く操業開始!!

### 女子従業員募集始まる!!

上六栗に建設中の幸田燃糸は、三菱レイヨンの下請工場として来年早々操業を開始することになり現在従業員を募集中で、幸田在住の方を優先的に採用する由ですから希望者は役場総務課に申込み下さい。

なお求人条件は左記の通りですが詳細については申込みの際

#### 求人条件

一募集人員 女子約四〇名  
一勤務 二交替勤務(住込)  
通勤いずれでも可

先番自五時至十三時四十五分

一給与 月収約六千円(税込)  
一その他 詳細は役場総務課までお聞合せ下さい

後番自十三時四十五分至二十二時三十分

## 仕事というものの

私は今年の春A君より菊の苗を沢山いたしました其の内一本を鉢植にしてよい花をと努力した

年令が多くとも可

年令が多くとも可

鉢植にしてよい花をと努力した

と書く、農人は土に、工人は機械に、公人は公に、仕へるでなければ仕事とはいへないだろう

我々の生活はすべて職場にむすばれている職場によつて其の様

態は異なるにしてもそれが仕事

作りは菊を作る考へでは駄目だ

みといえども地の果てまでも人

の世のきずな、は連るものと知

られました。

伊勢湾台風はこの真理を教える為に大きな代償を求めた。しかし、この代償に価するだけの何物かを人々は学ばれたであろうか、?私は何にも替え難い尊い教訓を残して行たよう思ふ。

う。

伊勢湾台風は特にこのことを強く私に教えてくれました、我とのみを主張し、己のが心の貧しさ、をしみじみと反省されたものである。町長もさせられたものである。町長さんを陣頭に役場ぐるみの救援と復旧への態勢こそは災害救助平等の原則に則つた大らかな愛情の表れでありお互の人格尊重

草枕に「智に働きば角がたつ」という一句があるたしかに智に働きば角がたとう而し仕事には

そこに定められた規則と云うものがある、此の規則に従つて或程度割かつて智的に処理しなければ仕事にならないものがある

即ち最小限度のワクというもの

がある、このワクに個人的なも

の或は個人的といへないまでも

人情や感情をもちこみたがる悪

い「くせ」が日本人はある、

又逆に適当処理の無角型もある

と共に仕事というには恥かしいで

はなかろうか。

う。



## 伊勢湾台風に思う

人と人との交りは、筆と紙のようなもので、筆が紙を認め、両者の力を認めて、紙が筆を産むそれの相よつて書物を産むその結果があると思う。人間関係の向上と発展を約束することにあると思う。男女を問わざ、老幼を論ぜず、まず自分たちから、相手の立場に考え方を置き替へて見る。ゆとり、を

もつことにより更に、より良い人間関係が築かれませう。このセチ辛い世の中で人の事などを認め、紙が筆を産むその結果が相よつて書物を産むそれの相よつて書物を産むその結果があると思う。人間関係の向上と発展を約束することにあると思う。男女を問わざ、老幼を論ぜず、まず自分たちから、相手の立場に考え方を置き替へて見る。ゆとり、を

もつことにより更に、より良い人間関係が築かれませう。このセチ辛い世の中で人の事などを認め、紙が筆を産むその結果があると思う。人間関係の向上と発展を約束することにあると思う。男女を問わざ、老幼を論ぜず、まず自分たちから、相手の立場に考え方を置き替へて見る。ゆとり、を



(深溝桐戸鐘一)

(大草山人)